



# "Il y a trop de logements et de bureaux inoccupés, il faut commencer par là pour résoudre la crise".

6 mars 2024



Il a été question cette fois-ci du logement lors de l'atelier de Radio Café Social. Le premier ministre Gabriel Attal ayant fait des annonces afin de trouver des solutions à la crise du logement, les adhérents ont donné leur avis, préconisant de récupérer les bureaux inoccupés et de construire davantage de logements sociaux. Ils ont rappelé à cette occasion les difficultés qu'ils ont rencontrés eux-mêmes pour se loger, de l'hôtel social aux hébergements d'urgence. Selon eux, le souhait de Gabriel Attal d'intégrer le logement intermédiaire dans les 20 à 25% de logements sociaux prévus par la loi SRU dans les communes de plus de 3 500 habitants est destiné à éloigner les pauvres, pas à résoudre la crise du logement.

Gouttedoretvous · " Il y a trop de logements et de bureaux inoccupés, il faut commencer par là pour résoudre la crise"

- Emplacement :

Accueil > A la une > Actualités >

- Adresse de cet article :

<https://gouttedor-et-vous.org/Il-y-a-trop-de-logements-et-de-bureaux-inoccupes-il-faut-commencer-par-la-pour-5654>